Gemeindekanzlei

Haldenweg 332 ¦ 5705 Hallwil



Gemeinderatsnachrichten

Bedarfsabklärung familienergänzende Kinderbetreuung

Die Gemeinden haben gemäss Kinderbetreuungsgesetz die Aufgabe, den Zugang zu einem bedarfsgerechten Angebot an familienergänzender Betreuung von Kindern bis zum Abschluss der Primarschule sicherzustellen.

Im Jahr 2017 wurde im Zusammenhang mit den gesetzlichen Bestimmungen bei den Eltern von Hallwil eine Bedarfsabklärung über familienergänzende Kinderbetreuungsangebote durchgeführt. Die damalige Auswertung zeigte keinen Handlungsbedarf auf.

Der Gemeinderat hat in seinen Legislaturzielen festgehalten, dass er im Verlaufe der jetzigen Amtsperiode eine neuerliche Bedarfsabklärung über die familienergänzende Kinderbetreuung vornimmt. Aus dem Resultat wird sich ein ganzheitliches Bild des Betreuungsbedarfs in der Gemeinde erhofft.

Familien mit Kindern bis zum 16. Altersjahr wird die Umfrage im Laufe des Monat Mai persönlich zugeschickt.

Der Gemeinderat freut sich auf eine rege Teilnahme und wird nach Abschluss der Auswertung über die Resultate und allfällige Massnahmen informieren.

15.05.2023/GR